

Divisions, discordes et fausses rumeurs

<"xml encoding="UTF-8?>

Divisions, discordes et fausses rumeurs

En 14 siècles d'histoire, discordes et divisions ont touchés la Umma Musulmane. Des sectes se sont formés découlant aussi bien du Sunnisme que du Chiisme. Pourtant nous constatons avec regret que les sectes ayant découlés du Chiisme continuent de " coller à la peau " des Chiites et ce malgré le fait que celles-ci soit refutés par le véritable Madhab Chiite Jaafarite.

Ces sectes sont instrumentalisés par les ennemis du Chiisme afin de propager volontairement des rumeurs aussi graves que fausses pour nuire à l'image des Musulmans Chiites contribuant à la déformation de leurs croyances. Les exemples de ses rumeurs sont vastes. Un exemple, la rumeur qui colporte que les Chiites considèrent que l'Ange Gabriel s'est trompé en apportant le message d'Allah à Mohammed (saw) au lieu de Ali (s). Bien entendu c'est faux mais pourtant beaucoup de personnes ignorante sur le Chiisme le pensent et contribuent ainsi à l'entretien de ce mensonges.

Savez vous que les Chiites croient en la pureté et au caractère infaillible du Prophète Mohammed (saw) et de Ahl el Beyt dans les limites que Dieu a donné à l'être humain ? Si les Chiites croient en l'infaillibilité du Prophète Mohammed (saw) alors que dire de l'Ange Gabriel ?

Comment l'Ange Gabriel aurait pu se trompé entre le Prophète Mohammed (saw) agé de 40 ans et le petit Ali (s) agé de moins d'une dizaine d'année ? C'est un mensonge pure et simple contre les Chiites.

Cette fameuse secte qui considère que l'Ange Gabriel s'est trompé en apportant le message à Mohammed (saw) au lieu de Ali (s) sont les lamentables Ghullat. Ils n'ont rien avoir avec les Chiites et leur Madhab. Ce malentendu grave est volontairement maintenu et propagé, créant malheureusement de la haine contre les Chiites. Une haine basé sur du faux.

Les Chiites forment un groupe véritable et c'est celui qui est croient en Dieu, est dévoué à son Prophète Mohammed (saw), sa Sainte Famille Ahl el Beyt et qui reconnaît les 12 imams d'Ahl el Beyt.

Tout autre groupe qui se réclame Musulman Chiite mais qui n'adhère pas au principes

fondamentaux de l'Islam et ne reconnaît pas l'imamat d'Ahl el Beyt n'a rien avoir avec l'Islam et la communauté Chiite. C'est par exemple le cas des Druzes qui rejettent les piliers de l'Islam, ont un autre livre saint, croient en la réincarnation et forment désormais une communauté à part avec leurs doctrines et leurs rites.

Alerte contre la fitna

Durant cette histoire agitée, les Musulmans Sunnites majoritaire ont longtemps opprimés les Musulmans Chiites minoritaire. Aujourd'hui à l'heure où la Umma aspire à un peu plus d'unité et de cohésion, des groupes radicaux comme le Wahabisme s'opposent à toute forme de rapprochement entre Sunnite et Chiite en sortant la réthorique habituel du fameux soit disant "égarement des Chiites". Continuant de colporter ses fausses rumeurs et de déformés les croyances théologiques, des Sunnites se mettent à détester les Chiites sans même les connaître. Cette acharnement finit par créer de l'extremisme du côté des Chiites, qui en ont assez de voir leur communauté malmené et salit. Les Chiites se mettent alors à détester les Sunnites et ceux à quoi ils se réfèrent. C'est la surenchère de la haine, la fitna, la discorde qui tue la Umma.

Heureusement tout les Sunnites et Chiites n'en sont pas là. Un grand nombre d'Ulémas respectables des deux communautés se reconnaissent mutuellement, prônant un rapprochement et débattent de manière intelligente malgré les différences. L'Université Al Azhar en Egypte, haute autorité Sunnite à même publié une fatwa qui reconnaissait le Madhab Jaafarite comme une des 5 écoles Islamiques. C'est un travail de tout les jours, sur tout les fronts. L'Islam Chiite longtemps méconnue est redécouvert et beaucoup se rende compte que ce qui se disaient n'était pas forcément la vérité. Encore faut-il être capable de mettre de coté arrogance et préjugé.

Aujourd'hui beaucoup se proclament savants, diffusent des fatwas qui sont la plus part du temps de véritable appels à la haine et la cruauté. On se traite de mécréant ou d'égaré sans se rendre compte de la gravité de tels mots. On se dénigre désormais par habitude, même si chacun apporte des explications logiques, raisonnées et prouvés, cela ne sert souvent à rien. Tout le monde est fiché quoi qu'il en soit. On cherche à abattre chez le musulman tout esprit critique ou d'analyse dans l'histoire de sa religion mais au final Dieu guide qui Il veut.

La fitna est la pire ennemie des Musulmans, il serait vraiment temps d'en prendre conscience.

